



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2016

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
南米神宮  
開運招福 沼矛八方祓  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitista.org.br

R\$ 4,00

ANO XIX - Nº 4506

(其同) 日産自動車と三菱自動車は12日、日本で基本合意した。日産が三菱傘下で三菱自動車の再建を目指す資本業務提携を決定した上で、会長を派遣する。不正問題で経営陣が避かれられない三菱自動車を抜き、三菱重工業を抜き、三菱自動車は販売台数で不正問題で経営陣を抜き、三菱自動車の再建を支援する。

ゴーン氏「ブランド守る」

## 日産、三菱自に34%出資

記者会見を終え、笑顔で握手を交わす左(後)、横浜市自動車の益子修会長は12日午後、横浜市

記者会見でゴーン社長(左)と横浜市

自動車の益子修会長は12日午後、横浜市







サウジでは、対米自立をめざす30歳のモハメド・サルマン副皇太子が、王政内の対米従属派と暗闘を続いている。モハメド・サルマンが進めるサウジの対米自立も、トランプが大統領になつたらぐんぐん進む。サウジの軍事的な対米依存を批判してきたトランプは、サウジの自立を支持（黙認）するだろう。トランプが席巻した結果、共和党で見えてきたのは、これまで合体して共和党や米政界を支配してきた「軍産」と「イスラエル」が、別々の道を歩み出して分裂している新事態だ。軍産はNATO延命のためロシア敵視の道を暴走しているが、

英國、イスラエルが支配してきた軍産複合体は、もともと英國が冷戦を起こして米政界を牛耳るために作られた。冷戦終結後、英國は金融重視になつて軍産を見捨て、軍産は弱体化（亡靈化）したが、90年代後半にイスラエルが軍産の皮をかぶつて（軍産に背乗りして）米国支配に乗り出し、データ的に起こされた9



共和党のドナルド・特朗普(B  
Michael Vadon (Own work, vi  
Wikimedia Commons)

# 中東覇権は米国からロシアに

# トランプ台頭の本当の意味

(下)

〔平壤共同〕及んだ北朝鮮の鮮労働党大会が開催された。3年ぶりのベントで権力継承の区切りをついた。「正恩時代」の始まりとされる。正恩氏は「東大国」をうたつて代の到来を印象づけている。

▽何ともない。北朝鮮当局者が「過去最強の制裁」を記録した」といふ。正恩氏はこれまで強調してきた。核・ミサイル開発を原動力に、働き、過去最高を記録した。」「制裁などない」

〔ワシントン〕米海軍は、同の南沙（英語名リ）諸島にあり、アリクロス（中暑）礁から12キロ（約22キロ）日イージス駆逐艦進（スクランブル）ほか、中国軍艦域を離れるよう警告したと発表。南シナ海での

北朝  
4日間に  
第7回朝  
の国家イリ  
自らの時  
方の核大  
青写真は  
4月19日  
が9日、  
同国最大  
技師長は  
裁への憤  
奮発して  
の生産量  
に力説し  
何ともな  
だ。  
これまで、  
れまで、  
発にまい  
0日のパ  
に緊急発  
した。こ  
防省は同  
國名・永  
ニカイド  
由」作戦  
内に10  
米車側に  
が現場海  
同作戦が  
した。

力繼同作戦を  
國の軍事権  
ことがで  
軍事拠点  
の領有権  
声は強い  
演説、北  
朝鮮は「核  
保有国」  
た。する言葉  
衛星運搬  
る事實上  
サイル發  
ども向か  
れていた  
動総括に  
書には  
して輝く  
「西の核  
一定の成  
を強調し  
に近づく  
自負がい  
いうメス  
会全体に  
の自信を  
が長時間  
祖父の金  
させるス  
の開幕か  
つた。党  
を読みか  
3時間か  
会演説で  
「わが黨  
ファイア  
スタイル  
。なったの  
。輝く」と  
立場を改

北朝鮮がを挙げた。施設の設置に。激戦ケツ王の長距光射の模擬射撃が返つて来た。この施設は、北朝鮮が主張を改めて強化するためだ。

に及ぶ。最高に肅清氏だが、既に信認にそろそろと、△独製糸料の調査を外国操業は、ええた。ばづた。しかし、対象と、の石炭の受けけるしわ寄せする行為が、平和のため、な埋めけていは3月会談で、が、米軍が埋國が埋のス一碧礁駆逐艦、米軍高「3力上」のを示し、西沙諸島の中の（）た。ジ名を。

航行する船員が、この問題で困る。そこで、日本政府は、この問題を解決するため、1950年1月に、南シナ海の航行規則を改訂した。この規則では、船舶の航行速度を規定し、また、船舶の運航方法を規制する内容が含まれている。これにより、船舶の航行が安全かつ効率的に行われるようになっ

せに國一は針以を、ス渚島中。た脳領続たる同 させ大 あでいた最韓性の 波。を品輸 えし国見の路原 れを側。なた恩後  
る本だ「実 てはろでん補 たが加認だ」の先表領審はPな治ン専 る交対り院上 し、補き込むの P太平一 再 承米 伝わ  
と米か「最な共い変あ前指大。必1を」- 嶺送明選議暗 Pい環夕門マ。港派に内上

新施設を建設する時の身体的負担が大きくなつて、正恩氏の「がらせこそがわせ」がわざと道陣が立つたのが、言葉である。大統領選挙の際、洋連携の発効により、TPP議会重疊院トプ院の総務は矢張りTPPとの観測的模索して、大統領選挙の結果を承認するが、TPPの導者ががんばってきただけで、TPPの実業家としての立場からTPPの運営に大きな影響を与えることはない。TPPの運営に大きな影響を与えることはない。TPPの運営に大きな影響を与えることはない。

などと共に、内閣の安全に比べ格段に高いものとしていることを示す。祖父は、正恩トントン共同協定（「上院選挙の主権譲渡」）を脱皮し、独自色をもつている様だ。

わがば一氏が増日つも確  
調立で挙ント候  
唆交、P可たい年向大既通にとのた農業  
し渉參承能。とを統にしてTが政イ業  
もうは再反入ル和対候  
議ネ共反要つずれ議  
もは再反入ル和対候  
議ネ共反要つずれ議  
T一環  
か P  
子出  
らの若  
た施  
れられ  
氏の若  
と過開  
と神指段  
に過去



野溝清穂さん



吉久覚さん

**ナタルにもいたコチア青年**

ナタルでは珍しい60代の一世、野溝稔さんは13歳の時、1956年にあられるぜんちな丸で家族と共に渡した。「ナタルで1世は全部で10人いる」という。最初は聖州ジャカレイに入植し、サンタイザベルにも住んだ。16年前にナタルから30キロ離れた町でココナツ加工会社「Habibiska」を製造する会社「Rur-o-coco」社を経営している。「ここは気候がいい。寒くても20度だよ。雨、雷がない。この16年間で雷は4、5回しかない。夏でも乾燥していく涼しい」と語った。

最初はソロカバのパトロンのところで4年間、ミカン作りをし、次にオルタレーザに1年、65年からナタルに50年間ずっと住んでいた。最初は「とても貴重な戦後移民だ。

ナタルでは珍しい60代の一世、野溝稔さんは13歳の時、1956年にあられるぜんちな丸で家族と共に渡した。「ナタルで1世は全部で10人いる」という。最初は聖州ジャカレイに入植し、サンタイザベルにも住んだ。16年前にナタルから30キロ離れた町でココナツ加工会社「Habibiska」を製造する会社「Rur-o-coco」社を経営している。「ここは気候がいい。寒くても20度だよ。雨、雷がない。この16年間で雷は4、5回しかない。夏でも乾燥していく涼しい」と語った。

最初はソロカバのパトロンのところで4年間、ミカン作りをし、次にオルタレーザに1年、65年からナタルに50年間ずっと住んでいた。最初はソロカバのパト

ロムのところで4年間、ミカン作りをし、次にオルタレーザに1年、65年からナタルに50年間ずっと住んでいた。最初はソロカバのパト

ロムのところで4年間、ミカン作りをし、次にオルタレーザに1年、65年からナタルに50年間ずっと住んでいた。最初はソロカバのパト



## 歴史の玉手箱

第25回

〔共同〕10日のオバ定を受け、広島県警は約90人態勢の「警護警備対策室」を翌1日に立ち上げた。現職の米大統領が初めて被爆地を訪れる日まであと2週間、「完璧な上にも完璧な警備を目指す」。広島市内の警備態勢は急きよ最高レベルに引き上げられる

ことになった。広島県警の宮園司史本部長は12日、県警幹部が集まる会議で決意を述べた。

「世界中が注目する歴史的な訪問だ。総力を挙げられる」。

ある幹部は「あらゆる

こと」を想定して準備する

ことになった。広島市内に

「完璧な上にも完璧な警備を目指す」。広島市内の警備態勢は急きよ最高

レベルに引き上げられる

ことになった。広島市内に



